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Претворим в жизнь

іаказы избирателей
В период подготовки и проведения выборов в местные Со-

еты депутатов трудящихся избиратели нашего района внесли

ного ценных предложений, направленных на лучшее удовле-

ворение бытовых и культурных запросов населения. Ишол-
ительные комитеты районного, городского, "сельских Сове-
ов, а также депутаты проделали уже определенную работу

о претворению в жизнь наказов избирателей. Они стали

олыне опираться на массы при решении тех или иных во-

роеов, лучше прислушиваться к голосу трудящихся.

В нынешнем году в городе решено ввести в эксплуатацию

олее 12 тысяч квадратных мевров новой жилой площади, к

0-й годовщине Великого Октября сдать в эксплуатацию Дом
ультуры, выполнить большой объем работ по благоустрой-
гву и озеленению, начать строительство городского парка

ультуры и отдыха.

Но вместе с тем нельзя не упомянуть о том, что наказы

збирателей еще не нашли настоящей поддержки со стороны

сдельных руководителей предприятий и общественных орта-

изаций. Возьмем для примера наказы и предложения трудя-

(ихся, которые были адресованы в адрес газосланцевого заво-

а и депутатов городского Совета, работающих на этом пред-

риятии. В наказах речь шла о том, чтобы прекратить спуск

енольныж вод в Плюссу, чтобы не загрязнять Нарвское водо-

ранилище, где гибнет рыба. Как решается эта задача? На-
о оказать, что очень медленно. Руководители завода больше

оворят по этому поводу, чем делают, хотя им хорошо извеет-

о, что избирателям нужны не разговоры, а практические

ела по претворению в жизнь их наказов.

Избиратели высказывали много предложений о том, что-

ы навести порядок в ремонте квартир, благоустройстве горо-

t и особенно территорий, прилетающих к жилым домам,

гроительстве детских садов и организации детских площадок

домов. Но эти предложения все еще изучаются отдельными

аботниками райсовета и горсовета, а также депутатами, ко-

орьи обязаны непосредственно заниматься этими вопросами. -

В свое время жители Новосельского сельсовета предъяви-

и серьезные требования к депутатам сельсовета, чтобы они

альше занимались улучшением работы магазинов, клубов,
иблиотек и благоустройством населенных пунктов. Но по

гим вопросам в Новоселье ничего еще не вделано.

Слов нет, для выполнения отдельных наказов избирате-
ей нужен большой отрезок времени и необходимые средства,

о это совершенно не значит, что сейчас нельзя заниматься

одготовкой к выполнению накавов и предложений и тем бо-
ее выполнением тех предложений, претворение которых не

ребует больших средств. Взять, например, благоустройство
лиц и дворов. Эту задачу нужно решать сейчас, привлекая

гарожие массы трудящихся. Или взять такой вопрос, как

лучшение работы магазинов и предприятий общественного
итании, снабжение населения города товарами первой необ-
одимости и т. д. Эти вопросы не терпят отлагательства.

Важнейшая задача исполкомов Советов, каждого депута-

а — внимательно прислушиваться к голосу избирателей,
астойчиво претворять в жизнь их наказы и предложения,

то будет способствовать дальнейшему оживлению работы Со-
мов, усилению их связей с массами и повышению органи-

аторвкой роли Советов в хозяйственном и культурном строи-

мьстве.

Впереди—водители машин
каждым днем среди трудя-

" Сланцевсной автобусной
Ры ширится социалистиче-

:«ревнование за достойную
У 40-й годовщины Великого
>Ря. Слесари, токари и води-

эвтомашин стремятся к тому,

'' не тольно выполнить, но и

1Ь| полнить план, работать
'бдительнее. Плановое зада-

""ілвктив конторы перевы-
'ет.

Особенно хорошо трудятся на

свеем посту водители автомашин

коммунист И. А. Кадочиков, депу-

тат городского Совета А. И. Хлеб-
ников, И. С. Семенов. Из месяца в

месяц они выполняют свою норму

выработки на 150 процентов и

более.

Примеру передовиков производ-

ства следуют и другие рабочие.

Яркая демонстрация нерушимого братства
советского и китайского народов

ч ■

Дружественный визит

товарища К, Е. Ворошилова в Китай
ПЕКИН. Председатель Президиума Верховно-

го Совета СССР товарищ К. Е. Ворошилов, нахо-

дящийся с дружественным визитом в Китайской
Народной Республике, 16 апреля, в первой поло-

вине дня, знакомился с Пекином. Товарища К. Е.
Ворошилова в поездке по городу сопровождали

заместитель председателя Постоянного комитета

Всекитайского собрания народных представите-

лей, председатель Народного комитета города Пе-
кина товарищ Пын Чжэнь, прибывшие с това-

рищем К. Е. Ворошиловым лица.

16 апреля состоялось расширенное заседание

Постоянного комитета   Всекитайского   собрания

народных представителей. На заседании высту-

пил председатель Постоянного комитета Всеки-
тайского собрания народных представителей то-

варищ Лю Шао-ци. С ответной речью выступил,

тепло встреченный собравшимися, товарищ К. Е.
Ворошилов.

Вечерам в честь товарища К. Е. Ворошилова
премьер Государственного совета КНР товарищ

Чжоу Энь-лай устроил большой прием, на кото-

ром присутствовали Председатель Китайской На-
родной Республики товарищ Мао Цзз-дун, това-

рищи Чжу Дэ, Лю Шао-ци, государственные и

партийные деятели КНР.

Прием у Мао Цзэ-дуна в честь К. Е. Ворошилова
ПЕКИН. (ТАСС). 17 апреля Председатель Ки-

тайской Народной Республики Мао Цзэ-дун в за-

ле Хуайжѳньтан устроил прием в честь Предсе-
дателя Президиума Верховного Совета СССР К. F.
Ворошилова.

На приеме присутствовали заместитель Пред-
седателя Китайской Народной Республики Чжу

Дэ, председатель Постоянного комитета Всеки-
тайского собрания народных представителей Лю
Шао-ци, премьер Государственного совета Китай-
ской Народной Республики Чжоу Энь-лай и дру-

гие официальные лица.

Мао Цзэ-дун и К. Е. Ворошилов обменялись
на приеме речами.

По городу и району
*                                                                            *

Навстречу
Первомаю

Радостный и светлый Нерво-
май! Его ждут, к встрече его гото-

вятся трудящиеся всего мира. Раз-
вернулась подготовка к нему и в

нашем городе.

Горняки в честь праздника вы-

дают на-гора сверхплановый сла-

нец. Учащиеся добиваются хоро-

шей успеваемости. А чем встретят

Первомай воспитанники детских

садов?

— Прежде всего хорошей дис-

циплиной, — отвечают воспита-

тели. — Ну и, конечно, песнями,

плясками, стихами. В дни празд-

ника во всех детских садах города

состоятся утренники. На них бу-
дут приглашены родители и пио-

неры школ города.

Давно готовятся к празднично-

му концерту воспитанники район-
ного детского сада. Под руковод-

ством воспитателей М. В. Подобед
и В. А. Трифоновой они разучи-

вают песни, стихи, посвященные

1 Мая и весне. Дети из старшей
группы готовят «Украинский та-

нец». Ребята исполнят его в раз-

ноцветных национальных костю-

мах.

Счастье —
в труде

Николай Ильин, как и многие

другие его сверстники, получил

среднее образование, но в инсти-

тут не попал. И юноша сделал для

себя правильный выбор. Он пошел

на производство. Николай решил

стать слесарем. Эта специальность

привлекала его еще тогда, когда

он учился в школе.

После первых дней Николай по-

нял, что выбор сделан правильно.

Быстро пролетели месяцы учебы
непосредственно на центральной
электростанции.

Недавно в жизни Николая
Ильина произошло важное собы-
тие. Ему присвоен 3-й квалифика-

ционный разряд.

Накануне ленинских дней
В районе развернулась дея-

тельная подготовка к 87-й го-

довщине со дня рождения осно-

вателя и создателя Коммуни-
стической партии и Советско-
го государства Владимира
Ильича Ленина. Партийные и

советские работники высту-

пают перед тружениками сель-

ского хозяйства с докладами о

жизни и деятельности В. И.
Ленина.

Секретарь партийной орга-

низации     совхоза     «Родина»

П. М. Плюшкин прочитал для

рабочих третьего и второго от-

делений доклады о жизни и

деятельности В. И. Ленина.
В ряде клубов 22 апреля —

в день рождения Владимира
Ильича Ленина — намечено

провести торжественные засе-

дания сел ских Советов депу-

татов трудящихся совместно с

представителями партийных,

комсомольских организаций,

сельским активом.

Спортсмены готовятся к сезону
В селах и деревнях нашего рай-

она любят заниматься спортом.

Сейчас сельские спортсмены гото-

вятся к весенне-летнему сезону.

Во всех населенных пунктах Вы-
скатского сельсовета спортсмены-

активисты ведут большую работу
по вовлечению новых членов в

добровольное спортивное общество
«Урожай».

В общество уже вступили мно-

гие рабочие и работницы   совхоза

«Родина», молодые колхозники и

колхозницы артели «Обновленная
земля». На общем собрании этого

колхоза решено выделить для раз-

вертывания спортивно-массовой
работы 1.600 рублей.

Из членов общества «Урожай»

создаются команды футболистов,

волейболистов, городошников. Ве-

дется подготовка к строительству

стадиона в деревне Выскатка.

Лекция о международном положении

Вечером, когда закончился тру-

довой день, в клуб деревни Криви-

цы пришли колхозники, чтобы по-

слушать лекцию о международном

положении.   Зал клуба был пере-

полнен. Люди внимательно слуша-

ли лектора т. Тисленко, прибыв-
шего из Ленинграда. По окончании

лекции было задано много вопро-

сов, на которые лектор дал отве-

ты.

Семья дружных

Дружной семьей живет пионер-

ская дружина средней школы

Ms 2. Нет такого дела, в которое

не включились бы все отряды.

Взять хотя бы сбор металлоло-

ма или макулатуры. Ребята раз-

вернули соревнование: кто больше

соберет! Победителем оказался о-й
отряд, который собрал около

1.200 килограммов металлолома.

Немного меньше собрал 3-й отряд.

А всего школа сдала на заготови-

тельный пункт более 10 тонн ме-

таллолома.

Организован выпуск фотогазеты
Добровольное спортивное обще-

ство «Нефтяник» организовало

выпуск фотогазеты, редактором

которой избран член заводского

профсоюзного комитета т. Меще-
ряков.

Во втором номере газеты поме-

щены фотоснимки, посвященные

зимнему спортивному сезону: ка-

тание' на жоньках, тренировка

футболистов на снегу и другие

виды спорта.
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НЕЗАБЫВАЕМАЯ   ВСТРЕЧА
Воспоминания старого большевика Ф. 3. Евсеева

Большой жизненный путь

прошел Ф. 3. Евсеев — старый
большевик, участник трех рево-

люций. Ему не раз выпадало

счастье встречаться с В. И.
Лениным. Неизгладимое впечатле-

ние на Ф. 3. Евсеева произвела

встреча с великим вождем 3 (16)
апреля 1917 года на Финляндском

вокзале.

Ниже публикуются воспомина-

ния старого большевика   об этой
встрече.

*  *
*

Еще в 1901 году я и мои това-

рищи многое слышали о Ленине.
Работал я тогда на Трубочном за-

воде. Там познакомился с одним

кадровым рабочим — молотобой-
цем. Ему удавалось где-то доста-

вать большевистские листовки, а

позже — ленинскую «Искру».. С
глубоким вниманием мы читали

вдохновляющие статьи Владими-
ра Ильича. Ленин уже тогда был
широко известен в рабочих кру-

гах и к его слову чутко прислу-

шивались передовые рабочие.
Ленинское слово воодушевляло

нас, вселяло уверенность в свои

силы.

В 1904 году я вступил в ряды

ленинской партии. С тех пор вся
моя жизнь неразрывно связана с

атой партией. В ее рядах я сра-
жался в 1905 году на баррикадах
Васильевского острова, В рядах

этой партии я прошел долгий и

нелегкий путь через годы столы-
пинской реакции и империали-

стической войны.
С огромным   нетерпением   мы,

большевики,      ожидали   приезда

Ленина в Петроград   в   1917 го-
ду.   Положение   тогда в стране и

партии было сложное. Временное
правительство оставалось глухим

к кровным   требованиям   народа,

добивавшегося   хлеба   и   земли.

Было ясно, что двоевластие,   сло-

жившееся после Февральской рево-

люции,   не может уже долго дер-

жаться. Партия большевиков дол-

жна была дать рабочим, солдатам

и крестьянам   ясную  программу
борьбы   за   дальнейшее развитие

революции. Но переход партии на

легальное положение выявил раз-
ногласия внутри партии.   Оппор-
тунисты   Каменев,   Зиновьев   и

другие по существу заняли мень-

шевистскую позицию   поддержки

Временного правительства.  Часть
партийных    работников   колеба-
лась, отражая свою политическую
отсталость. Это было результатом

их долгого пребывания в тюрьмах
или ссылках. Все мы, большевики,
чувствовали отсутствие вождя.

И вот, наконец, наступил долго-

жданный день приезда Владимира

Памятник В. И. Ленину в городе

Ленинграде на площади у Фин-
ляндского вокзала.

Ильича в Петроград. В то время

я работал на Патронном заводе.

3 апреля по старому стилю нам

передали из партийного комитета

сообщение, что вечером, приезжает

Ленин. Мы решили организованно

встретить его на Финляндском
вокзале. Для этого была выделена

группа рабочих в. 100 человек.

Когда мы пришли на привокзаль-

ную площадь, она была уже за-

пружена народом. Тут были де-

сятки тысяч рабочих и работниц,
пришедших со знаменами встре-

тить любимого вождя. Лица всех

собравшихся светились радостью.

На перроне вокзала собрались
члены Центрального и Петроград-
ского комитетов партии больше-
виков, ближайшие друзья и род-
ные Владимира Ильича. Мне дове-

лось также быть в это время на

перроне. Здесь был выстроен по-

четный караул^ из матросов флот-
ского экипажа,'солдат пулеметной
роты Московского и Преобра-
женского полков.

В здании вокзала В. И. Ленина
приветствовала делегация Петро-
радекого совета рабочих и солдат-

ских депутатов во главе с мень-
шевиком Чхеидзе. Он начал было
произносить «приветственную»^

речь, но Ленин не стал слушать'
его. Здесь от имени Выборгского
районного комитета партии Вла-
димиру Ильичу был вручен пар-
тийный билет районной партий-
ной организации за № 600.

Появление Ленина на площа-
ди вызвало неописуемый восторг.
Владимир Ильич направился было
к приготовленной для него маши-

f не, но рабочие, подхватив его на

руки, подняли на броневик. С это-

го броневика Ленин обратился к

рабочим, солдатам, матросам с

краткой речью, которую закончил

словами: «Да здравствует социа-

листическая революция!» Вдох-
новенная речь великого вождя

произвела на всех собравшихся
неизгладимое впечатление. Словно
яркий факел, она осветила путь

трудящихся в борьбе за счастье и

свободу..

Освещенный прожектором бро-
невик тронулся. затем к особняку
Кшесинской, где ч размещались

Центральный и Петроградский ко-

митеты большевистской партии.

Несмотря на ночь, улицы были
полны народа. В. И. Ленин с бро-
невика приветствовал встречав-

ших его рабочих и солдат. А за
броневиком двигались колонны

трудящихся, звучали революцион-

ные песни. Путь от Финляндского
вокзала до особняка Кшесинской
— сравнительно небольшой, но

броневику понадобилось почти два

часа, чтобы преодолеть его.

--------------   В райкоме КПСС

НА СЕМИНАРЕ
по конкретной экономике

При райкоме КПСС создан и работает семинар по изуче-
нию конкретной экономики. Его участниками являются предсе-
датели колхозов, агрономы, зоотехники, специалисты МТС,
бригадиры и практики сельского хозяйства. На днях состоя-
лось очередное занятие семинара. С лекциями перед его участ-
никами выступили работники МТС тт. Лементарь, Смирнова.
Корючев и другие.

Многие вопросы, поставленные в лекциях и докладах, ак-
тивно обсуждались. Наиболее важные выступления печатаются
ниже в сокращенном виде.

Создание прочной кормовой базы

Вся площадь возле дворца

Кшесинской была также запруже-

на трудящимися. Многие тысячи

людей пришли сюда, чтобы уви-
деть Ленина, услышать его словл.

Сразу же по прибытии во дво-

рец Кшесинской В. И. Ленин соб-
рал партийный актив, которому

рассказал о ближайших задачах

революции. Среди собравшихся
был тогда и я. Живо помню, как
Ленин интересовался состоянием

дел в партийных организациях,

настроениями рабочих, как сумел

укрепить нашу уверенность в

ближайшую победу социалистиче-

ской революции.

А вскоре вся партия и страна
узнали о знаменитых Апрельских
тезисах В. И. Ленина, которые да-

ли пролетариату ясную револю-

ционную линию перехода от бур-
жуазной революции к социалисти-

ческой.

40 лет прошло после этой неза-

бываемой встречи. Неузнаваемые
изменения произошли за это вре-

мя в нашей стране. Следуя вели-

кому ленинскому учению, совет-

ский народ добился блестящих ус-

пехов в развитии экономики и
культуры своей Родины. Мы,
представители старой ленинской
гвардии, как и все советские лю-

ди, радуемся этим успехам. Ра-
дуемся тому, что великие ленин-

ские заветы успешно воплощают-

ся в жизнь.

(ЛенТАСС)

По этому вопросу выступил ди-

ректор Рудненской МТС тов. Ва-
сильев. Он сказал, что созданием

кормовой базы в наших колхозах

занимаются мало. Возьмите сводку

о ходе сельскохозяйственных ра-

бот и вы увидите, что посевов

красного клевера подкормлено в 4
раза меньше, чем озимых ржи и
пшеницы. Между тем надо уже те-

перь позаботиться о том, чтобы на

каждую корову было заготовлено

не менее 2,5 тонн грубых кормов,

3 тонн корнеплодов, 1 тонны кар-

тофеля, 8 тонн силоса. В каждом

колхозе нужно иметь не менее 1
гектара сеяных трав на корову.

Такое количество кормов будет
способствовать получению от ко-

ровы не менее 3.000 литров моло-

ка.

Чтобы создать прочную кормо-

вую базу, необходимо теперь поза-

ботиться о посевах красного кле-

вера. Надо произвести подкормку

посевов минеральными и бакте-
риальными удобрениями. Одна бу-
тылка нитрогина, стоящая всего

лишь 2 рубля 50 копеек, дает

прибавку сена на гектар 6-^-7
центнеров. Лучшие земли в колхо-

зе нужно отвести под посевы кле^

вера. Большой вред приносит па-

стьба скота на клеверах. Нужно
запретить это совершенно. Клевер
следует скашивать в период буто-
низации. Сушить его— на веша-

лах.

Несколько слов о сенокосах. С
лугов у нас получают лишь по

6—7 центнеров сена. Почему низ-

кие урожаи естественных трав?
Да потому, что мы не следим за
ними, не подкармливаем естест-

венные травы, не подсеваем их.

Большой вред приносит лугам ве-

сенняя пастьба скота. Она пони-
жает урожай сена на 30—40 про-

центов. Сенокосы нужно разбить

алаш  в  Разливе

Летом 1917 года Временное
буржуазное правительство, чув-
ствуя, что теряет поддержку в

массах, становилось все более
контрреволюционным. После
июльских событий оно издало

приказ об аресте В. И. Ленина.
Подлинно революционный ге-

роизм проявили в те дни питер-

ские рабочие Н. А. Емельянов,
Э. А. Рахья, С. Я- Аллилуев и

другие. укрывая Владимира
Ильича от ищеек Временного
правительства.

На снимке: исторический ша-

лаш в Разливе, где находился

В. И. Ленин в подполье- летом

1917 года.

на пять участков и скашивать не

сразу, а постепенно, чтобы часть

трав созрела и можно было произ-

вести самообсеменение луга.

Пастбища тоже нужно исполь-

зовать культурно. Много положи-

тельного в этом отношении накоп-

лено в колхозах соседней с нами

Эстонии. Там все пастбища разби-
ли на участки и стравливают их

постепенно. Улучшили луга. По-
кармливают их. В результате

скот стал лучше нагуливаться, :

стоимость одной кормовой едини

цы сократилась. Надо в широких

масштабах применять сбор семян

дикорастущих трав для посева их

на пастбищах.

Нельзя забывать о силосовании

кормов. Надо помнить, что если

поздно заложить силос, то оста-

нешься без кормов. Следовательно
об этом нужно думать теперь. Для
закладки силоса надо хорошо ис

пользовать однолетние и дикора-

стущие травы, древесные ветки

Следует силосовать картофель
сыром и вареном виде. На силоі

будут посеяны кукуруза и подсол-

нух. Эти культуры надо посеяті

на хороших землях, заботливо эі

ними ухаживать, чтобы получиті

обильный урожай зеленой массы

Полезно заниматься и выращи-

ванием кормовой капусты. Е«
можно кормить скот позднеГ
осенью и зимой. Надо сеять корне
плоды, морковь, пастернак. Па
стернак хорош тем, что его можа
на зиму не вырывать. Он не бои
ся мороза и его можно выкапы
вать весной. Некоторые колхоз!
намерены собрать высокие урожаі
корнеплодов. Это всячески над
поощрять. В колхозе имени Ленин
установлена, например, допол
нительная оплата за выращива
ние высоких урожаев корнеплода»

Увеличить надои молока и сдачу его
государству

Разговор на эту, тему начался
сразу же после лекций. Возник он
не случайно. В колхозах района
за последнее время стали меньше
уделять внимания этому вопросу.

В результате показатели по надою
молока резко снизились. Наш рай-
он в областной сводке очутился на

23 месте. Создалась прямая угро-

за, что в соревновании с осьмин-

цами мы потерпим поражение, а

стало быть, и не выполним своих
социалистических обязательств.

Этого нельзя допустить.

Почему все-таки снизились на-

дои молока? Прежде всего потому,

что председатели колхозов, зоо-

техники, секретари партийных
организаций перестали   интересо-

*

В конце дня семинар закончил

свою работу. В следующее заня-

тие будет разобран вопрос   о за-

ваться   важнейшим   делом.  Во
факт. На Сиженской ферме колх»
за «Шахтер» уже несколько дн«
как доярки недополучают по
литров молока. Снижаются над»
молока   в колхозах   имени 17-1

Партсъезда и имени Калинина
некоторых Колхозах   до   сих 1
плохо идет сдача молока госуР
ству. Между тем корма имеются
только лишь из-за потери чув
ва ответственности отдельных Ру-
ководителей молоко сдают nJI°
Надо   кончить с таким   отстав3
нием. В предмайские   дни   н а
колхозники должны резко Уве
ЧИП. надои и сдачу молока г°с
дарству.

*

I тратах трудодней на единице
лучаемой   продукции в кол

I района.
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ГЛАВНОЕ В ПАРТИЙНО-ПОЛИТИЧЕСКОЙ РАБОТЕ НА СЕЛЕ
борьба за получение высокого урожая

давно состоявшийся пленум

ома КПСС наметил широкие

триятия для повышения уро-

[ости в колхозах и совхозе

цевского   района.   Намечено
в этом году собрать

ай с гектара не менее

центнеров зерновых, 120
неров картофеля, 150 цент-

з овощей, 250 центнеров

овых корнеплодов, 25 цент-

з многолетних трав и 150
неров силосных культур,

ы выполнить решения плену-

ельские партийные организа-

должны сейчас, перед весен-

севом, не теряя ни одного

мобилизовать все силы кол-

шов, рабочих МТС и совхо-

пециалистов сельского хозяи-
на лучшее использование

ренних резервов, рациональ-

шмещение посевных площа-

эффективное применение тех-

[. Для решения этих ответ-

ных задач надо поднять уро-

партийно-политической ра-

, вести ее более конкретно,

изнь показывает, что там, где

ийные, комсомольские орга-

ции, правления колхозов

о разъясняют колхозникам

гику партии   и   правитель-

организуют их на еамоот-

енный труд,   там получают-

імечательные результаты.

і собрании   тружеников кол-

«Восход» выступил член

ома партии председатель это-

ілхоза т. Михайлов. Он под-

о рассказал о речи Первого
ларя Центрального Комитета
j товарища Н. С. Хрущева
шальном совещании работни-
зелыжото хозяйства средяс-

оземной полосы. Завязалась
) ленная и интересная беседа.
риал касался вопросов раз-

я колхозного производства,

го-г беседы получился хоро-

. Было решено всеми силами,

низуя воскресники, вывезти

оля весь навоз, которого ско-

>сь   у   ферм   много   из - за

что не хватает рабочей си-

в ближайшие дни закончить

і парниках и вызвать на со-

ование Попковогорокую бри-
колхоза «Шахтер». И вот

ко за полтора дня было выве-

свыше 100 тонн навоза, в

посеяна ранняя и поздняя

'ста, 0 возросшем патриотиз-

ружеников колхозной деревни

етельствует такой пример.

:озник тракторист Иван Дмит-
т Хрусталев, уяснив, что

че предстоит крепко потру-

»ся, т. к. в колхозе недостает

чей силы, заявил:

~ Для того, чтобы оказать

иую помощь колхозу в обеене-
іи «кота хорошим кормом,

Весь скосить и убрать 100
'ат>ов сенокосов.

* последнее время улучшилась

■анионная работа и в колхозе

'И Ленина. В проведении ее

явуют. педагоги Леонтьевской
ілетней школы. Недавно иа

ЗДии членов бригады деревни

Фажье с содержательной бесе-
выступила учительница Нина
Ровна Авдеева. Беседа была
йна с делами бригады, с раз-
еванием социалистического

*нования в честь 40-летия
і»ого Октября. Она вызвала

Іе йший интерес и трудовой
Ье». Присутствовавшие дояр-

выслушав,    что   в    брига-

Н.   ВОРОНИН,
секретарь райкома КПСС

по зоне Рудненской машинно-тракторной станции

•

де не хватает рабочей силы,

взяли обязательство посеять воз-

ле фермы гектар кукурузы и вы-

растить не менее 500 центнеров

зеленой массы. Их инициативу

подхватили доярки шестой брига-
ды. 70-летняя колхозница На-
дежда Герасимовна Прокофьева
заявила: «Я более 26 лет работаю
в колхозе. И сейчас, несмотря на

то, что я уже старая, си-

стематически выхожу на рабо-
ту. Буду трудиться еще луч-

ше». И действительно, назавтра,

несмотря на плохую погоду, пур-

гу, Надежда Герасимовна с утра

пошла на работу по закладке кар-

тофеля на яровизацию, чтобы
своим трудом укрепить экономи-

ку колхоза.

Стараясь увязать агитацион-

ную работу с задачами колхоза,

на совещании агитаторов высту-

пил председатель колхоза т. Иг-
натьев. Имея опыт политической
работы, он дал агитаторам ряд

ценных советов, указал, как дей-
ственнее вести устную и нагляд-

ную агитацию. Здесь же выступил

директор Леонтьевской семилет-

ней школы т. Борцев. Он сказал,

что учителя примут активное

участие в налаживании агитации

в бригадах колхоза.

В целях лучшего руководства

социалистическим соревнованием

правление колхоза поставило во-

прос об учреждении переходящего

Красного знамени колхоза, кото-

рое будет присуждаться бригаде,
имеющей лучшие показами в

труде, с выдачей денежного воз-

награждения. Это решение вы-

звало одобрение агитаторов. Они
взялись организовать действенное
соревнование среди колхозников.

Вместе с тем коммунисты, аги-

таторы колхоза имени Ленина
имеют в своей деятельности и су-

щественные недостатки. Еще сла-

бо их влияние на массы. Взять
хотя бы деревню Заовражье. В
этой бригаде имеются такие «кол-

хозники», которые не только не

помогают колхозу, но и позорят

его. Они не работают, живут па-

разитами за счет других й глав-

ным образом за счет престарелых.

Назовем некоторых из них.

Анисья Николаева, здоровая, 45-
летняя женщина. Жена помощ-
ника бригадира тракторной брига-
ды Зинаида Горячева — 30 лет.
Ольга Митрофанова — 35 лег.
Александр Ципин, демобилизо-
вавшись из армии в январе, до

сих пор не работает в своем род-
ном колхозе. Правление колхоза

вместе с сельским Советом долж-
но принять немедленные и реши-
тельные меры к этим людям, сог-
ласно Уставу сельхозартели ли-
шить их всех возможностей жить
за счет колхоза, вплоть до запре-
щения выпаса скота на колхозных

землях.

На борьбу за получение высо-
кого урожая в 1957 году подни-
маются сельские комсомольцы. На
открытом партийном собрании
колхоза «Путь ■ коммунизму»
выступил секретарь комсомоль-
ской организации т. Голосов. Он
заявил от имени комсомольцев,
что молодежь берет обязательство

вырастить высокий урожай куку-

рузы на площади 3 гектара и

картофеля — на площади 10 гек-

таров. Сейчас молодежь вывозит

навоз под эти культуры.

На комсомольском собрании
колхоза «Восход» взято обяза-
тельство — силами комсомольцев

и молодежи посеять и вырастить

2 гектара кукурузы. В колхозе

имени 17-то Партсъезда создают-

ся Комсомольске - молоде ж н ы е.

звенья по выращиванию кормо-

вых культур.

Существенную помощь колхо-

зам имени Ленина, имени 17-го
Партсъезда в подготовке к весен-

нему севу оказывают школьники.

Этот почин должен быть подхва-

чен всеми школами района. Руко-
водители колхозов не должны за-

бывать о важном резерве пополне-

ния хозяйств рабочей силой за

счет учащихся старших классов.

Надо проявить настоящую забо-
ту об организации в колхозах

коімсммольоко-молодежных лаге-

рей.

В борьбе за выращивание в

1957 году высоких урожаев всех

сельскохозяйственных культур

партийные организации шефст-
вующих над колхозами предприя-

тий приступили к оказанию боль-
шой помощи. Так, колхозу «Вос-
ход» газосланцевый завод оказы-

вает помощь в парниковом севе и

вывозке удобрений, горнопромыш-

ленная школа — в строительстве

и организации воскресников на

вывозке удобрений.

Большие и почетные задачи

стоят перед культпросветработни-
ками. Недавно они их обсудили на

своем семинаре. И на стенах клу-

бов, на колхозных усадьбах появи-

лись лозунги и призывы к само-

отверженному труду, за достой-
ную встречу 40-й годовщины Ве-
ликой Октябрьской социалистиче-

ской революции. Библиотечные
работники организуют чтение ху-

дожественной литературы, пока-

зывающей борьбу советских людей
за непрерывный рост обществен-
ного богатства. Большой интерес

вызывают книга Вирты «Крутые
горки», рассказы Овечкина «Труд-
ная весна» и др.

Для поднятия уровня руковод-

ства сельским хозяйством, лучше-

го использования резервов на днях

при райкоме КПСС проведен се-

минар для председателей колхозов,

секретарей парторганизаций, спе-

циалистов сельского хозяйства по

конкретной экономике сельского

хозяйства. На семинаре были за-

слушаны доклады: «Семеноводст-
во — важное звено в подъеме

сельского хозяйства», «Рацио-
нальное размещение посевных

площадей — основное мероприя-

тие повышения урожайности»,
«Создание прочной кормовой базы
— главное в развитии животно-

водства», «Пути повышения про-

изводительности труда и сниже-

ния затрат на производство едини-

цы сельскохозяйственной продук-

ции». На семинаре выступали

председатели колхозов, секретари

партийных организаций и специа-

листы сельского хозяйства с прак-

тическими    предложениями     по

подъему культуры земледелия и

дальнейшего развития животно-

водства.

Бюро райкома КПСС, стремясь

шире развернуть соревнование

между колхозами за лучшее про-

ведение весеннего сева, как осно-

вы высокого урожая, постановило:

отметить колхоз, завоевавший
первое место на весеннем севе,

вручением ему переходящего

Красного знамени и организацией
на его территории районного
праздника чествования передови-

ков сельского хозяйства. Правле-
ния колхозов, партийные, комсо-

мольские организации и все кол-

хозники должны ревностно бороть-
ся за честь своего колхоза, раз-
вернуть широкое социалистиче-

ское соревнование за достижение

лучших показателей в период под-

готовки и проведения весеннего

сева.

Принятые обязательства по рез-

кому увеличению урожайности
ельскохозяйственных культур на-

кладывают большую ответствен-

ность на сельские партийные ор-

ганизации. Наряду с оказанием

помощи правлениям колхозов, ру-

ководству МТС и совхоза в орга-

низации соревнования, повыше-

ния производительности труда не-

обходимо улучшить контроль за

их деятельностью. Следует ска-

зать, что некоторые парторганиза-

ции допускают серьезные промахи

в своей работе. В результате, на-

пример, в колхозе «Май» по пред-

ставлению правления общее соб-
рание без документов приняло в

члены колхоза колхозницу сель-

хозартели имени Калинина т. Мей-
ер, которую колхоз не отпускал.

На собрании был рассмотрен так-

же вопрос о приеме в члены арте-

ли колхозника колхоза имени

Ленина т. Педранг без его присут-

ствия и личного заявления. Так-
же в колхоз «Май» были приняты

колхозница артели «Восход» тов.

Пошибайлова, но вольному найму
— бухгалтер т. Паршин и др. Эти
недопустимые факты нарушения

Устава сельхозартели колхоза бы-
ли обсуждены на партийном соб-
рании колхоза «Май». Такая по-

рочная практика осуждена. Прав-
лению предложено отменить свои

необоснованные решения.

На примерах борьбы за претво-

рение в жизнь решений XX съезда

КПСС по подъему сельского хо-

зяйства партийные организации,

каждый коммунист обязаны ре-

шать вопросы так, как учит пар-

тия и ее Центральный Комитет.
Сейчас проходят зональные сове-

щания работников сельского хо-

зяйства областей, краев, автоном-

ных республик. Выступления их

участников раскрывают героиче-

ский труд работников сельского

хозяйства и неисчерпаемые воз-

можности по дальнейшему эконо-

мическому подъему колхозов и

совхозов, поднятию благосостоя-
ния всех тружеников деревни.

Сельские партийные организа-

ции должны тщательно изучать

вместе с колхозниками выступле-

ния Первого секретаря ЦК КПСС
товарища Н. С. Хрущева на зо-

нальных совещаниях передовиков

сельского хозяйства, положить их

в основу партийно-политической
работы по улучшению деятельно-

сти колхозов района в борьбе за

получение высоких урожаев всех

сельскохозяйственных культур в

1957 году.

Краснодарский край. Хорошо
организована учеба на двухго-

дичных агрозоотехнических

курсах при Доме культу-

ры колхоза имени Калинина
Каневского района, Колхозники

учатся на курсах без отрыва

от производства. Сейчас на

курсах обучается 150 человек.

Дом культуры имеет свой

опытный участок, на котором

проводятся опыты по выра-

щиванию высоких урожаев зер-

новых культур.

На снимке: звеньевые колхо-

за имени Калинина   М. Семи-
коненко (слева) и  Т. Петченко

на лабораторных занятиях.

Фото Е. Шулепова.
Фотохроника ТАСС

ПО  СЛЕДАМ

неопубликованных писем

Читатель газеты «Знамя труда»
А. М. Теремецкий прислал письмо

в редакцию, в котором сообщал,
что в кассе магазина № 32, рас-

положенного на Заводской улице,

не бывает разменной монеты для

сдачи покупателям.

Это письмо редакция направила

для принятия мер начальнику

ОРСа треста «Ленинградсланец»
т. Суслову. В своем ответе т. Сус-
лов сообщает, что на кассира ма-

газина № 32 т. Городецкую нало-

жено административное взыскание.

Заведующей магазином т. Кудря-
ковой указано на отсутствие конт-

роля с ее стороны и на не приня-

тие мер к обеспечению кассы раз-

менной монетой.

Группа горняков шахты имени

С. М. Кирова прислала в редак-

цию газеты «Знамя труда» письмо,

в котором рассказывалось о пло-

хой организации труда на участке

№ 2 этой шахты.

Письмо было направлено для

принятия мер управляющему тре-

стом «Ленинградсланец» т. Кова-
леву.

Тов. Ковалев сообщает, что фак-
ты, указанные в письме, подтвер-

дились. Действительно, участок

№ 2 шахты имени С. М. Кирова на

протяжении трех месяцев работал
неудовлетворительно.         Имелось
большое количество рабочих, не

выполняющих норм выработки,
инструментальная кладовая не ра-

ботала.

Приняты меры "по улучшению

организации труда. На шахте про-

ведено производственное совеща-

ние, на котором обсуждалась ра-

бота второго участка. Заменены
начальник участка и механик бо-
лее способными руководителями,
налажена работа инструменталь-

ной кладовой. В результате сейчас
суточная добыча сланца на " этом

участке возросла на 15—20 про-

центов, уменьшилось количество

рабочих, не выполняющих норм

выработки.
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О подготовке к летнему сезону
Весна в этом году неустойчи-

вая, погода часто меняется, но

новый спортивный сезон уже не

за горами. Он будет насыщен мно-

гочисленными массовыми сорев-

нованиями внутри физкультур-

ных коллективов, а также между

нйМи.

Перед добровольными спортив-

ными обществами, а также перед
■профсоюзными и комсомольскими

комитетами стоит задача — хоро-
шо подготовиться и организован-

но начать летний спортивный се-

зон. Это значит, что в оставшие-
ся дни необходимо организовать

секции и команды по легкой ат-

летике, волейболу,, баскетболу,
городкам, футболу, гимнастике,
тяжелой атлетике, плаванию, ве-

лосипедному и стрелковому спор-
ту. Надо создать учебные группы
по сдаче летних норм комплекса
ГТО I и II ступени. За летчий
сезон в районе намечено подгото-

вить около 300 значкистов ГТО
I и II ступени и около 250
спортсменов - разрядников. Для
того, чтобы полностью . провести
в жизнь эти мероприятия, нужно,

вовремя подготовить и оборудо-
вать имеющиеся спортивные пло-
щадки. У ряда физкультурных
коллективов их нет. Почему бы

силами комсомольцев и молодежи

не взяться за строительство?
Большую работу предстоит про-

вести советам добровольных спор-

тивных обществ «Шахтер» и
«Нефтяник». Предстоит к 1 Мая
подготовить стадионы.

В ряде коллективов с нетерпе-

нием ждут открытия спортивного

сезона. Физкультурники газо-

сланцевото завода готовят спорт-

инвентарь, приобретают форму
для футболистов. Укомплектовы-
ваются футбольная, волейболь-
ная, баскетбольная команды. Они
примут участие в районных со-

ревнованиях. .Победители поедут

защищать честь района в Ленин-
град.

Напряженные дни у спортсме-

нов шахты № 1. В прошлом году

футбольная команда этого пред-

приятия заняла первенство по
району. В этом году они решили

не уступать его. Подготовку к

новому спортивному сезону гор-

няки начали еще зимой. Играли
в хоккей, ходили на лыжах, за-

нимались гимнастикой. Играли в

футбол не только в зале, но и «а

заснеженном поле.

Во всеоружии стремятся встре-

тить летний спортивный сезон

легкоатлеты средних школ

№№  2, 3, 9,   горнопромышлен-

ной школы, строительной шко-

лы Хі 30. Физкультурники этих

коллективов зимой проводили со-

ревнование , и тренировку по

прыжкам в длину, в высоту, бе-
гу, -гимнастике и другим видам.

Но наряду с этими коллекти-

вами есть такие, у которых под-

готовка к спортивному сезону

проходит только на словах. К ним
относятся физкультурные коллек-

тивы шахт ХіЖі 2, 3 и имени
С. М. Кирова. До сих пор здесь
не укомплектованы команды, сек-

ции, учебные группы по сдаче
норм на значок ГТО. Мало вни-

мания уделяют вопроеу физиче-
ского воспитания молодежи коми-

теты комсомола этих предприя-

тий. Здесь много юношей и деву-
шек, которые недооценивают

спорта. А советы физкультурных

коллективов не проснулись еще

от зимней спячки.

Чтобы организованно открыть

летний спортивный сезон, надо

немедленно приступить к устра-

нению имеющихся недостатков и
начать тренировки, подготовку

площадок, формирование команд

и т. д.

А. МИХАЙЛОВ.
председатель районного

комитета по делам
физкультуры и спорта.

Кино „Вихри враждебные"
Шел тревожный восемнадцатый | отправился   в   стан мятежников,

год. В условиях неслыханных

трудностей и лишений молодая Со-
ветская Республика напрягала
силы в борьбе с интервенцией.
Вдохновляемый резидентами ино-

странных разведок внутри страны
зрел заговор контрреволюции. В
эти решающие дни, когда стоял
вопрос быть или не быть Совет-
ской власти, партия поставила во
главе Чека одного из самых пре-
данных своих сынов —Феликса Эд-
мундовича Дзержинского.

...Письмо о подготовке бело-
гвардейских сил к мятежу случай-
но попало в руки молодой работ-
ницы Веры Иволгиной и красно-
армейца Ковалева, которые с опас-
ностью для жизни доставили его в
Чека. И это не случайность. Это
— непреложный факт того, что
Чека в своей работе опиралась на
широкую поддержку простых лю-
дей советской России. Так развер-
тывается действие в новом филь-
ме о пламенном борце революции
Феликсе Эдмундовиче Дзержин-
ском.

Пятый съезд Советов. Со сцены
Большого театра в Москве высту-
пает В. И. Ленин. Делегаты съез-
да внимательно слушают речь ве-

ликого вождя, в которой он разоб-
лачает происки международного
империализма, направленные про-
тив Советской власти. Здесь же
Дзержинский получает сообщение
о провокационном убийстве немец-

кого посла Мирбаха и мятеже ле-
вых эсеров.   Прямо   со съезда он

ітобы арестовать убийцу. Это
один из самых замечательных

эпизодов картины. Какой силой
воли, каким бесстрашием 'обладал
Дзержинский, если от одного его

взгляда опускается вооруженная

рука врага!
Артист Емельянов, исполняю-

щий роль Дзержинского, сумел пе-
редать всю многогранность харак-

тера своего героя — любовь к

партии, к народу, его непримири-

мость к врагам революции. Дзер-
жинский-Емельянов в сцене доп-

роса матерого шпиона Локкарта—
это один человек: внутренне соб-
ранный, беспощадный к врагам.
Но какая разительная перемена

происходит в нем^ когда он разго-

варивает с беспризорниками: теп-

леют голубые глаза, мягче стано-
вится голос, чувствуется огромное

его желание вывести ребят из
«малины», сделать их настоящи-
ми людьми. Как неожиданно зву-

чат в устах железного Феликса
лирические стихи польского поэта
Адама Мицкевича, как трогатель-
ны его воспоминания о его первой
и единственной любви!

Талантливый артист В. Емелья-
нов настолько органически сли-

вается с образом своего героя, что
Дзержинский словно живой пред-

стает перед нами на полотне экра-

на.
Хотелось бы отметить и другие

актерские удачи -в этом фильме.
Яркий, запоминающийся образ
главаря    беспризорников    создал

—  В СТРАНАХ  —

народной демократии

„Мы вечно будем идти рядом
с советским народом"

Китайская печать о визите К. Е. Ворошилова

молодой артист Г. Юматов. Актер
и режиссер сумели найти очень

правдоподобные детали в поведе-
нии Баландина. Запоминается
эпизод, когда трое беспризорни-
ков завтракают с Дзержинским.
Трудная задача выпала на долю
артистов Н. Гриценко (Шредер),
А. Попова (Локкарт), Г. Кирилло-
ва (Пашков), исполняющих в кар-
тине роли врагов революции. Они
сумели создать образы людей, от-
вратительных в своей ненависти

к молодой Советской Республике.
Режиссер фильма М. Калато-

зов — один из выдающихся ма-

стеров советского кино — создал
много замечательных картин, ши-

роко известных нашему зрителю.

Он великолепно воссоздает обста-
новку тех бурных дней, придавая
им историческую достоверность.

Надолго останется в памяти

зрителей Пленум ЦК. Говорит
Дзержинский — несгибаемый бо-
рец за коммунизм, пламенный ры-
царь революции. Он призывает

быть бдительным, беречь и кре-

пить единство ленинской пар-

тии. Говорит Дзержинский —

бесстрашный коммунист, человек

кристальной чистоты, отдавший
всю свою жизнь служению партии

и народу.

Н. КАРПОВ.

(ЛенТАСС)

Начиная с 18 апреля, кинофильм
«Вихри враждебные» демонстри-
руется в клубах нашего города и
района.

ПЕКИН. (ТАСС). Центральные га-

зеты помещают многочисленные

материалы, посвященные визиту

Председателя Президиума Верхов-
ного Совета СССР К. Е. Ворошило-
ва.

Газета «Жэньминьжибао», под-

черкивая в передовой статье сер-

дечность встречи, пишет: «Китай-
ско-советская дружба выдержала

все> испытания временем. Как в

солнечные, так и в пасмурные дни

мы всегда вместе. Мы вместе и в

радости и в горе. Мы никогда не
забудем Советского Союза, вечно

будем идти рядом с советским на-

родом. Пусть трепещет клика им-

периалистов перед лицом нашего

единства, крепнущего день ото

дня».

Газеты             «Гунжэньжибао»,
«Гуанминжибао», «Чжунгоцин-
няньбао», «Дагунбао» и «Бэйц-
зинжибао» помещают фотографии,
отчеты и статьи, посвященные

прибытию посланца славного со-

ветского народа. На страницах за-

печатлены волнующие • картины

встречи, приводятся сказанные на
аэродроме слова известного писа-

теля Лао Шэ: «В Пекине еще не
было такого теплого весеннего

дня. С приездом самого дорогого

нам гостя весна стала еще теп-

лее!»
Советско-китайской дружбы по-

свящает стихи Го Мо-жо. Замести-
тель председателя центрального

совета Общества китайско-совет-
ской дружбы Линь Бо-цюй пишет

о Советском   Союзе   как   центре

К. Е.

сплочения всех социалистических
стран. «Дружба и сплоченность
Китая и Советского Союза, — на-

поминает он, —представляют со-

бой крайне важный фактор вели-

кого единения социалистических
стран».

Член ЦК революционного коми-

тета Гоминдана Шао Ли-цзы, один

из соратников великого револю-

ционного демократа Сун Ят-сена,
пишет в газете «Гуанминжибао»:
«Мы искренне и с большим подъе-

мом приветствуем нашего самогн

почитаемого и любимого гостя,

благодарим Советский Союз за

чистосердечность и огромную

дружбу к нам. 800-миллионные
народные массы Китая и Совет-
ского Союза и впредь будут пле-

чом к плечу преодолевать трудно-
сти, идти к своей благородной це-

ли». На страницах этой же газеты

выступает председатель общества
«Цзюсань» Сюй Дэ-хэн. «Одер-
жанные нашим народом за эти ко-

роткие семь лет победы в деле го-

сударственного строительства, —

пишет он, — неразрывно связаны

с всесторонней бескорыстной по-

мощью Советского правительства,

советского народа. Никому не на-

рушить революционной дружбы
китайского и советского народов».

Приезду товарища К. Е. Воро-
шилова, единству двух великих

народов и всех социалистических

государств посвящает статьи

другие материалы провинциаль-

ная печать.

На стройках Вьетнама

В Демократической Республике
Вьетнам ведется строительство
промышленных объектов. Соглас
но государственному плану, соору
жается крупный машинострои
тельный завод по производству
станков, деталей машин и строи-
тельных материалов. Оборудова
ние цехов предприятия изготовле
но в Советском Союзе. Сооруже
пне завода будет закончено ч
концу 1957 года.

На снимке: на участке строи-
тельства завода.

Фото    Вьетнамского     теле
графного агентства.

Готовьтесь  н отлову
Приближается весенне-летнии

сезон заготовки пушнины.
Для лучшей организации дела

по заготовкам шкурок заготконто-
ра райпо сейчас заключает догово-
ры с охотниками. В отлове кротов,
водяных и амбарных крыс и дру-
гих животных должны принять
участие лесники, пастухи, пионер-
ские организации школ.

В целях увеличения заготовок
ценных шкурок крота, привлече-
ния к активному участию в этом

деле широких масс взрослых и
юных охотников-кротоловов Рос-
главкоопживсырье проводит кон-
курс на лучшего охотника-ловца
по добыче и сдаче шкурок кротов.

Победителями в соревновании
будут признаны те взрослые охот-
ники-кротоловы, которые добудут
и сдадут заготовительной конторе

в 1957 году не менее 3.000 шку-

рок крота. Для них установлены

следующие    премии:    первая

300,. третья — 200
кротов!

400, вторая

рублей.
Юные охотники, пионеры и

школьники, должны добыть и

сдать не менее 1.500 кротовых

шкурок. Для них первая пре-

мия — 200 рублей, вторая — 150,
третья — 100 рублей.

М. ТРИФОНОВ,
директор заготовительной

конторы Сланцевского райпо.

ВНИМАНИЮ ПОДПИСЧИКОВ
С 20 апреля начинается прием подписки на газеты и жур-

налы на 2-е полугодие 1957 года.
Граждане! Не забудьте выписать нужные для Вас газеты

и журналы и возобновить оканчивающуюся в июле подписку.
Подписку можно произвести в районной конторе связи, в

агентствах и отделениях связи, а также у почтальонов и[об-
щественных распространителей    на предприятиях и учрежде

Районное отделение «Союзпечать».

Открыт прием подписки на приложение к газете «Ленин-
ские искры» —

«Искорка»                                                              ,   „„„„„,

В «Искорке» будут печататься рассказы, стихи лучших
детских писателей. «Искорка» будет знакомить читателя с^ге-
роями наших дней, с историей комсомольских и пионерских
организаций. На ее страницах будут печататься кроссворды,
шарады, головоломки.                                                           п

Подписная цена с апреля до конца года 9 рублей, под
писччкам будут доставлены на дом все 9 номеров.

Районное отделение «Союзпечать».
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